



Municipio realiza hito de activación del Parque Las Américas

Alcalde Patricio Ferreira, junto a la subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta, encabezaron la ceremonia de activación del Parque Las Américas, iniciativa enmarcada en el Programa "Quiero Mi Barrio" y orientada a potenciar el uso comunitario de este espacio público.

El alcalde Ferreira destacó el trabajo conjunto con el MINVU y el SERVIU, el cual ha permitido concretar numerosos proyectos que abarcan plazas, áreas verdes, iluminación y espacios públicos, con el objetivo de ofrecer barrios más seguros y con mejor infraestructura.

En tanto, la subsecretaria Gabriela Elgueta valoró la coordinación con el

municipio y subrayó que Alto Hospicio se proyecta como una ciudad moderna, con obras que integran vivienda, equipamiento y espacios públicos que mejoran la vida comunitaria y la seguridad.

Por su parte, dirigentes vecinales, Sara Blas, presidenta de la Junta de Vecinos "Villa Vista al Mar", y Estelinda Zúñiga, presidenta de la junta vecinal "Unión hace la fuerza" de Los Volcanes, agradecieron la preocupación de las autoridades comunales y regionales por los mejoramientos del parque.

Enfatizaron en los hermosos juegos para los niños y niñas, espacios para que las familias se reúnan y compartan momentos de alegría.



MEJORAS

Entre las mejoras incorporadas en el proyecto, en un área de 1.389 metros cuadrados de superficie, destacan instalación de

máquinas de ejercicio, nuevos juegos infantiles, mobiliario urbano, pasto sintético, palmetas de caucho y moderna iluminación Led. Por otra parte, en la actividad se consigna

la participación del Delegado Presidencial (s) Pedro Medalla, de los concejales Gabriel Orellana, José Luis Astorga, Lilibeth Choque, Tomás Soto y Joshua Fernández. Además

del director de SERVIU Tarapacá Juan Pablo Sepúlveda, la seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Sandra Mercado, vecinos y dirigentes sociales.

